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Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 16 a 30 de abril de 2018. 
 
 

 

Participei do Fórum dos Dirigentes das 

Cooperativas do Paraná e OCEPAR, 

realizado em Campo Mourão, com a 

presença do amigo Blairo Maggi, Ministro 

da Agricultura e Pecuária do Brasil e da 

Governadora Cida Borghetti. Presentes 

também, o prefeito Tauillo Tezelli, o 

Deputado Rubens Bueno e outros Dep. 

Federais. 

 

 

Visitei os CMEIs Santa Cruz, Afonso Staniszewki e a Escola Municipal Ethanil Bento de 
Assis. Em ambas conversei com as diretoras, professoras e servidoras. Falamos sobre 
assuntos diversos como recursos humanos, estrutura e merenda escolar. Fui 
acompanhado pela líder comunitária Hilda Cordeiro. 

 

 



 

 

Visitei o Horto Municipal, o qual 
se encontra com um bom estoque 
de mudas, de espécies variadas, 
em especial para ornamentação 
de vias, praças e jardins. A 
unidade recebeu algumas 
melhorias que vinhamos 
cobrando desde a administração 
anterior. 

 

 

Visitei o CMEI Criança Feliz, 
localizado na Vila Guarujá. 
Conversei com a diretora e, 
também, com as professoras que 
hoje estavam reunidas em pré-
conselho, exigência de normativa 
da Secretaria de Estado da 
Educação. Falamos de diversos 
temas da área da Educação. A 
principal cobrança das 
professoras é a necessidade de 
uma estagiaria. 

 

 

Visitei a UBS da Vila Guarujá, a qual, segundo 
fui informado está com problema de internet, 
fato que tem prejudicado o normal 
atendimento dos usuários. Aproveitando a 
presença, as atendentes, de pronto, me 
vacinaram contra a gripe. Agradeço a 
gentileza e presteza das mesmas e aproveito 
para sugerir às pessoas do grupo prioritário 
para procurarem as UBSs do Município. 

 
 
 
 
 



 
 
 
Visitei, a execução de serviço se recuperação 
da Rua José R. Rodrigues, no Jardim no 
Modelo, danificada por afundamento, em face 
da quebra da tubulação da galeria pluvial. 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
Visitei a Escola Municipal Nicon Kopko. Tive a 
oportunidade de conversar sobre vários 
assuntos da Escola, com professoras, direção 
e servidores. 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
Participei da Audiência Pública 
sobre a LDO 2019.  
Apresentada por técnicos da 
Secretaria do Planejamento, a 
proposta indica para um 
orçamento de 387 milhões no 
próximo ano. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

Recebi no gabinete da presidência a visita da 
Sra. Alessandra Zamora autora do projeto de 
Lei LEILUCAS. 
 
 
 
 

 
 
 
 
Participei da Terceira Jornada sobre 
AUTISMO, promovida pela Associação Amigo 
do Autista. Palestra "Os direitos na garantia 
do processo de inclusão escolar do Autista”, 
por Tatiana Takeda. 
 

 
 
 

-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador. 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
- Atendimentos no Gabinete. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

  


